

Bayernligaauftakt im Kraftdreikampf beim Stemmclub Vorrundenstart am Samstag um 13 Uhr im Trainingscenter an der Sandstraße



Viktor Prokopov wird seinen Stärke beim Bayernligaauftakt beweisen

Forchheim, Pfatter und Landshut sind die drei Austragungsorte der Vorrunde in der Kraftdreikampf-Bayerliga. 14 Mannschaften bewerben sich um den Bayerliga-Titel und die damit verbundene bayerische Mannschaftsmeisterschaft. Der Stemmclub empfängt ESV Neuaubing II, KSC Puch, TSV 1888 Waging am See, ASV 1897 Neu-Ulm, TG Landshut 1861 und die TSG Augsburg.

Stemmclub-Abteilungsleiter und Cheftrainer Bernhard Hoidn betrachtet nach dem achten Platz letztes Jahr die derzeitige Lage seiner Schützlinge realistisch. Zwar hebt nun Vorjahressieger ESV Neuaubing in der Bundesliga, ebenso SC Oberölsbach I und AC Forchheim, schicken aber ihre zweiten Staffeln ins Rennen, die durchaus ein beachtliches Leistungsniveau aufweisen. Zudem drängen auch die anderen Konkurrenten nach vorne und werden es den Bavarianern nach dem Ausscheiden wichtiger Leistungsträger nicht leicht machen, den Anschluss an die Spitze wieder zu finden. Die Hoffnungen des Stemmclubs ruhen auf Caroline Garhammer-Vogt, Eugen Feldbusch, Viktor Prokopov und Andreas Gerdt. Bernhard Hoidn ist es wichtig, eine neue Staffel zu formen - das allerdings bedarf noch Geduld.

Dr. Karl Greiner